
ШМИДТ ИРИНА ВЛАДИМИРОВНА 

«Чтобы озарять светом других – нужно носить солнце в себе» 

(Ромен Ролан). 

 

      Много профессий на свете, но эту профессию не выбирают, 

выбирает ОНА. Людей, несущих это гордое звание, объединяет 

то, что они с радостью отдают своѐ сердце детям и не 

представляют свою жизнь без этого.   Воспитатель  для меня это, 

скорее всего не профессия, а образ жизни. Каждый день я 

прихожу к детям, мы общаемся, занимаемся, и каждый раз для 

меня открывается новый мир, новая жизнь.  Воспитатель, это первый, после мамы, человек, 

который встречается детям на их жизненном пути. 

      Так почему же я решила стать воспитателем?  Мой путь к этой профессии был долгим, да и 

интерес к ней появился не сразу. Вернее сказать я и не думала становиться педагогом.    Может 

так сложились обстоятельства моей жизни  или судьба решила показать мне правильность моего 

желания, предоставив возможность сначала побывать в других сферах деятельности. Но вышло 

так, что мне пришлось оставить экономический факультет и пойти учиться в педагогический 

колледж. Я и не думала, что меня это так затянет и  понравится. Помню, первое чувство, которое 

охватило меня, когда я начала работать с детьми.  Это неуверенность в своих собственных силах: 

«А смогу ли я?», «Удастся ли мне отдать детям все, что я знаю и умею?». И вот сейчас я могу с 

полной уверенностью сказать, что свой выбор я сделала правильно. Для меня моя профессия – это 

возможность постоянно находиться в искреннем мире детства. Ведь педагогический опыт 

приходит поэтапно, а  вместе с опытом формируется и сам педагог. 

       Я люблю свою профессию. Спросите за что? А за то, что в детском саду скучно не бывает, что 

ни день, то новость, новое открытие, ни дня без приключений. Каждый день жизни с детьми таит в 

себе множество открытий, радостей. Воспитателю нужно быть готовым к ответу на любой детский 

вопрос, даже самый неожиданный, а для этого нужно быть очень эрудированным, много знать и 

читать, расти профессионально, быть в курсе последних достижений педагогической науки. 

       На протяжении 20 лет работы в детском саду мне безумно приятно,  когда ты видишь в 

распахнутых глазах детей восторг и ожидание чего- то нового. Как они ловят каждое моѐ слово, 

мой взгляд и жест. Я уверенна, что детей надо любить такими,  какие они есть. Любить просто так, 

без компромиссов и условий, просто понимать и чувствовать ребенка. Воспитывать в них чувства 

собственного достоинства и ответственности за себя и свои поступки. Хвалить, поощрять, 

одобрять, создавать положительную атмосферу.  Всегда нужно верить в возможности каждого 

ребѐнка, в то доброе, что в нѐм заложено. 



      Есть много разных профессий, я с этим согласна, но лучше моей профессии нет - это точно. 

Она даѐт ощущение вечной молодости и возможность самой быть маленьким ребѐнком.  


